



Friedenslicht der Pfadfinder und Pfadfinderinnen Österreichs



Liebe Gildefreundinnen, liebe Gildefreunde,

der zwölfjährige Tobias aus Hochburg-Ach im Bezirk Braunau, OÖ, hat Ende November in der Geburtsgrötte in Bethlehem das ORF-Friedenslicht entzündet. Am 16. Dezember wurde das ORF-Friedenslicht in Wien, im Rahmen einer großen Zeremonie in der Franz von Assisi Kirche an Pfadfinderinnen und Pfadfinder aus der ganzen Welt weitergegeben.

Der guten Tradition folgend durfte ich anschließend das ORF-Friedenslicht von der Vizepräsidentin der PPÖ, Frau Susanna Hasenauer, für unseren Verband Pfadfinder-Gilde Österreichs im Rahmen einer kleinen Feier in Klosterneuburg übernehmen.

Es freut mich heute ganz besonders, liebe Gildefreundinnen und Gildefreunde, Euch das Friedenslicht auf diesem Wege zu überbringen und freue mich, wenn das Licht und die Wünsche weitergeleitet werden.

Ich wünsche Euch und Euren Lieben im Namen des Vorstandes ein friedliches und gesegnetes Weihnachtsfest.

Mit freundlichen Grüßen und einem herzlichen „Gut Pfad“

Mag. Michael Gruber
Verbandsgildemeister